



# ひよこのあしあと

なかなか暑さが収まらず、真夏のような暑い日が続いた9月でした。少しだけ乳児園庭に出たり、ホールで遊んだり、保育室で過ごしたりすることが多かったですが、子ども達は元気いっぱい笑顔いっぱいで、思い切り体を動かして遊んでいます。

新しいお友達を迎え、ひよこ組は男子5名女子2名合計7名になりました。みんなで仲良く遊びたいと思います。



# 日々の様子

お天気の良い日には、乳児園庭に出て、戸外遊びを楽しみました。「お外行く？」と声を掛けて窓を開けると、素早く窓の近くへやって来ます。テラスも段差も自分で乗り越えようとする子、抱っこを求めて大きな声を出して保育教諭を呼ぶ子、みんな外遊びが大好きです。ボールを追いかけたり遊具へ遊びに行ったり…ハイハイしながら探索活動を楽しむお友達もいます。まだまだ気温は暑いので、こまめな水分補給をしながら時間を決めて伸び伸びと体を動かして遊べるようにしています。



# エピソード記録

日々の生活の  
1コマを紹介します

最近急に、ひよこ組のみんなのダンスの意欲が上がってきています。どの月齢の子も、軽快な音楽が流れてくると体が自然に動くかのように、手をのびのびと振ったり、体を揺すったり、リズムに合わせて首を上下や左右に倒したりする仕草が見られます。楽器も大好きで、マラカスはしっかり振って、タンバリンはしっかり叩いて、楽器の音を出して遊べるようになってきました。ワクワクした満面の笑顔で音を楽しんでいます。

# ★おねがい★



- 着替えや使用済みオムツを入れる袋を持って来て下さい。
- スプーンなど、持ち物の記名が消えていないか、今一度ご確認ください。
- 汗をかいたり汚れたりした時のために、着替えは多めに入れていただきますようお願いいたします。